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Los ingresos de las estrellas del porno varían considerablemente; normalmente, las modelos de las mejores agencias ganan mucho más que las que trabajan para empresas de poca monta.




Hay dice que una modelo femenina suele recibir una tarifa superior por realizar una primera escena anal; sin embargo, su salario regular por una escena heterosexual puede oscilar entre 390 y 510 dólares.

¿Cuánto ganan las actrices porno por cada tipo de escena?




Cuando se habla de la industria del porno, puede haber mucha confusión. Aunque se calcula que sus ingresos anuales ascienden a miles de millones, las cifras exactas pueden ser difíciles de determinar, sobre todo en lo que respecta a las estrellas que no pertenecen a sindicatos que les garanticen una remuneración en el plató.




Por lo tanto, su salario real depende únicamente de lo que los productores estén dispuestos a ofrecerles. Aunque las grandes estrellas pueden llegar a cobrar seis cifras, la mayoría de los actores luchan por sobrevivir económicamente.




Por término medio, los actores ganan unos 800 dólares por una escena media, aunque sus ingresos dependen de factores como el tipo de escena y la duración del rodaje. Normalmente, los actos más extremos y dolorosos suelen reportar mayores compensaciones de los directores de casting.




La popularidad también desempeña un papel fundamental en los ingresos de una estrella: cuantos más fans tenga, mayores serán los ingresos recurrentes de los espectadores que se suscriban a su canal en pornhub o paguen por acceder a su contenido a través de sitios como LeoLulu.




Los artistas no sólo pueden generar ingresos regulares a través de sus actuaciones y apariciones en eventos para adultos, sino que también pueden monetizar la venta de productos con sus caras y cuerpos a través de programas de afiliación y ganar comisiones por cada artículo vendido a través de ellos. Además, su marca puede ayudarles a obtener ingresos a través de oportunidades de patrocinio o apariciones en eventos para adultos, lo que supone otra forma de ingresos.

¿Cuánto ganan los actores porno por cada tipo de escena?




La pornografía tiene fama de ser clandestina, por lo que puede resultar difícil saber con exactitud cuánto ganan sus estrellas. Muchos artistas se marchan tras rodar una sola escena o incluso varios meses, mientras que otros se quedan y acaban triunfando. Además, hacer del porno una carrera no sólo requiere consideraciones económicas, sino que también puede resultar extremadamente exigente para una persona.




Aunque la industria mueve miles de millones de dólares, muchas estrellas no ganan tanto como la gente podría suponer de lo que se espera de ellas. Según Derek Hay, fundador de LA Direct Models y antiguo actor, muchas estrellas están mal pagadas. Hay calcula que los mejores actores para adultos pueden ganar unos 250.000 dólares anuales gracias a las ganancias de entre el 10 y el 15 por ciento de cada película en la que aparecen, mientras que las estrellas medias suelen ganar menos.




Hay explica que en las escenas de sexo gratis tradicional entre mujeres y hombres, la actriz suele ganar entre 800 y 1.000 dólares, mientras que las estrellas conocidas pueden recibir una paga mayor.




Los intérpretes masculinos suelen empezar ganando entre 500 y 900 dólares por escena, y los modelos del 10% superior llegan a ganar hasta 1.500 dólares. Para aumentar los ingresos y garantizar una popularidad y unos flujos de ingresos continuos, quienes busquen formas de realizar actos extremos deben centrarse en este tipo de actuaciones, ya que suelen ser las más populares y lucrativas.




Las mujeres suelen ganar más que sus homólogos masculinos en el porno, lo que puede resultar chocante dada su reputación de no ser especialmente solidario ni seguro para las trabajadoras. Sin embargo, la mayoría de las mujeres que trabajan ganan un 79% más que sus homólogos masculinos.

¿Cuánto ganan las actrices porno por cada tipo de escena con un actor masculino?




Aunque la pornografía es una industria multimillonaria, algunas actrices siguen teniendo dificultades para llegar a fin de mes. Mientras que las estrellas consolidadas suelen recibir anualmente salarios de seis cifras, las intérpretes menos consolidadas suelen cobrar bastante menos. Esta disparidad entre las estrellas consagradas y las novatas puede explicar por qué tantas aspirantes a artistas abandonan el negocio.




Hay que tener en cuenta que las cantidades que ganan los artistas dependen de factores como su estatus, la representación de su agente y la naturaleza de su acto; pero, como pauta general, las artistas suelen cobrar algo más que los artistas cuando trabajan bajo la dirección de hombres en escenas del mismo sexo duro con un contenido similar.




Hay afirma que la disparidad salarial entre intérpretes femeninos y masculinos puede no ser tan marcada como parece desde fuera. Sostiene que las actrices porno suelen ganar más que sus colegas masculinos, pero no atribuye la diferencia al género, sino a que los espectadores encuentran más atractivas a las actrices porno.




Hay señala que nunca ha oído que a un actor porno masculino se le pague más por una escena del mismo sexo. Además, cuando se analiza la producción de películas por actor, resulta evidente que las mujeres tienden a hacer más películas.




Hay propone que esto podría deberse a que las actrices tienden a contar con un mayor apoyo de los fans y una mayor capacidad de marketing.




¿Cuánto ganan las actrices porno por cada tipo de escena con una directora?




La pornografía puede parecer una carrera lucrativa, con su cuota de superestrellas. Pero es importante tener en cuenta que los salarios dependen de una serie de factores: su nivel de fama, si actúan o no ante la cámara intérpretes femeninas o masculinas y lo dispuestas que estén a participar en distintos tipos de escenas.




Una actriz consagrada puede recibir una tarifa más alta si realiza un acto sexual poco habitual para la cámara; las recién llegadas, en cambio, quizá sólo reciban tarifas estándar por escenas más tradicionales.




La productora puede influir en los ingresos de las estrellas. Algunas productoras ofrecen tarifas más altas cuando las películas se ruedan en regiones con costes laborales más bajos, como Europa del Este o Rusia, o se especializan en determinadas categorías y ofrecen primas a los actores familiarizados con esas escenas.




Sea cual sea el género de la película, las intérpretes tienden a ganar menos que sus colegas masculinos; sin embargo, no siempre es así. Intérpretes femeninas tan conocidas como Tera Patrick y Maria Takagi tienen un patrimonio neto que supera los 10 millones de dólares, mientras que la mayoría de los mejores actores porno masculinos, como Johnny Sins, Lexington Steele y Danny Mountain, tienen fortunas similares.




Aunque muchos creen que los sueldos de las estrellas del porno son sustanciosos, rara vez cubren las necesidades básicas. Para ganar seis cifras anuales como intérprete femenina y 150 como actor masculino habría que rodar producciones cinematográficas además de recibir el pago de los productores, que pueden estar de acuerdo o no con pagar estos salarios.




¿Cuánto ganan las actrices porno por cada tipo de escena con un director masculino?




Nadie discute que las mujeres ganan más que los hombres en la pornografía; sin embargo, un aspecto que no se ha cuestionado en este debate es si esta afirmación se sostiene en los tribunales, en los despachos de los expertos de xxx gay y en los hilos de Reddit: cuánto pueden ganar las mujeres por escena en comparación con los intérpretes masculinos, algo que, por supuesto, varía.




Derek Hay, fundador de LA Direct Models y agente que representa a muchos de los mejores actores para adultos, calcula que una escena de sexo típica entre un hombre y una mujer suele pagarse en torno a 1.000 dólares, pero puede variar entre un 10 y un 20 por ciento, y las intérpretes pueden incluso recibir tarifas superiores si se les pide que realicen actos sexuales que nunca antes han llevado a cabo.




Hay sugirió que las escenas que implican sexualidad entre un hombre y una mujer se pagarían a 1.500 dólares; aquellas en las que se obliga a una chica a practicar sexo oral podrían alcanzar los 2.500 dólares, mientras que las escenas más complejas con tres, cuatro o cinco hombres podrían ofrecer tarifas más elevadas.




Hay subraya que se trata simplemente de tarifas estándar. Explicó que los intérpretes suelen negociar tarifas más altas si su escena forma parte de una producción independiente; además, muchas intérpretes femeninas tienden a aceptar salarios más bajos que sus homólogos masculinos debido a la flexibilidad de horarios.




Como el sector es tan competitivo, muchos productores ofrecen tarifas más altas a las chicas que saben que atraerán a muchos espectadores y abonados para rentabilizar al máximo su inversión. Quieren el mayor impacto posible de cada dólar gastado.
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Este fin de semana pasado marcó la coronación del rey Carlos III, y las celebraciones estaban en pleno apogeo. Un acontecimiento que entusiasmará a sus súbditos es la orgía de Vanilla Alternative en su club sexual. Las orgías en estos clubes pueden ser intensas y a menudo implican extensas actividades.




A sólo 50 millas de distancia de donde la realeza británica se vestió para impresionar en la ceremonia de coronación del rey Carlos III en la Abadía de Westminster, los swingers celebraron una velada totalmente diferente: Vanilla Alternative, en Tempsford Bedfordshire, organizó una fiesta para adultos arriesgada, exclusivamente para sus socios, desde las 8 de la tarde hasta las 3 de la madrugada del sábado pasado; Chic Events fue el anfitrión de este cachondo evento y sólo invitó a socios.




Los detalles del evento se mantienen en secreto; sin embargo, el local estableció algunas directrices, como tener una lista de invitados previamente aprobada y prohibir a los hombres solteros que inviten a desconocidos. Además, el desnudo estaba permitido pero no obligatorio; se calcula que entre el 60 y el 70% de los asistentes acabaron «desnudos en algún momento».
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Killing Kittens soiree es otro popular evento de swingers que se celebra en Londres desde 1998




 Creado por Emma Sayle y gestionado como una comunidad en línea, este evento organiza regularmente veladas sexys. Según declaraciones de Emma Sayle durante una de esas veladas: la pandemia de coronavirus ha llevado a muchas parejas en busca de experiencias sexuales a experimentar más libremente entre ellas.




Killing Kittens (KK para los socios) es conocida por tener una estricta política de no usar el teléfono para preservar la intimidad de los asistentes. Según su empresaria, ha recibido más de 40.000 solicitudes de afiliación desde la pandemia, y muchas proceden de parejas. Aunque el sexo en grupo puede ser popularmente deseado en sus eventos, este no predomina.




Las parejas que buscan el amor deberían llevar ropa que haga alusión a su estilo de vida de espíritu libre, como han hecho Vista Wife y Gage de Vanilla Alternative.




Una alianza negra en la mano derecha o llevar un símbolo naranja en el hombro puede ser un buen indicador. Vanilla Alternative y Chic Events han establecido algunas normas relativas a los teléfonos móviles dentro del hotel para respetar la intimidad de la gente; si alguien necesita hacer llamadas de emergencia a casa, puede dirigirse directamente a recepción, siendo el consentimiento la norma fundamental.




El anfitrión debe proporcionar preservativos y lubricante, pero siempre es aconsejable usar sus propios suministros. Si tiene la fortuna de participar en alguno de estos evento recuerde llevar guantes de goma por razones de higiene. No te sientas presionado a participar si algo te incomoda; incluso los swingers más salvajes tienen límites y no están obligados a mantener folladas con todos los presentes: sé respetuoso con los demás.




Swingers: ¿puede funcionar este tipo de relación?




Los swingers son parejas que mantienen una relación abierta sin idealizar a otra pareja, a diferencia del poliamor. Los swingers se reúnen a menudo en clubes, bares, piscinas, cruceros y centros turísticos para la interacción social y los encuentros sexuales. Sin embargo, lo más importante es divertirse mientras se descubre más sobre el otro.
Algunas personas creen que no están hechas para la monogamia




Puede que el intercambio de parejas no sea para todo el mundo, y algunos no creen que la monogamia sea adecuada para ellos. Tal vez aprecien el kink o el BDSM o quieran una experiencia alternativa en cuanto a encuentros sexuales, independientemente de sus razones para querer una relación alternativa.




Este estilo de vida suele implicar tríos (sexo entre dos parejas). Tanto si se trata de «sexo unicornio» (en el que un miembro de la pareja mantiene relaciones sexuales con varios equipos) como de un intercambio de parejas en toda regla, todas las partes implicadas deben acordar las condiciones del acuerdo, incluidos los tipos de actividades sexuales que tendrán lugar y su nivel de intimidad.




Aunque muchos tachan erróneamente a los swingers de infieles o de personas con problemas sentimentales, esto no suele ser cierto. Muchos swingers están casados o comprometidos con una relación, pero también les apetece explorar otras actividades sexuales; esta pasión puede aportar algo positivo a sus vidas e incluso reforzar los vínculos románticos.




Por lo tanto, las parejas que se inicien en este estilo de vida deben hablar abiertamente de sus expectativas y objetivos




Además, sería prudente crear algunas palabras clave o señales para alertar a uno o ambos miembros de la pareja si se encuentran en situaciones que les hacen sentir inseguros o incómodos. Independientemente de su percepción negativa, el intercambio de parejas es una forma segura de no monogamia que puede conducir a relaciones más satisfactorias. Aunque sólo es adecuado para algunos, el intercambio de parejas puede añadir emoción y aventura a tu vida.




Aprovecha al máximo tu experiencia de intercambio de parejas empezando poco a poco. Por ejemplo, evita visitar un club de intercambio de parejas u organizar una orgía en tu primera salida; en su lugar, habla del intercambio con tu pareja cuando esté tranquila y no experimente demasiada ansiedad o estrés. Tomárselo con calma permite hablar de los sentimientos y hacer los ajustes necesarios.




El intercambio de parejas es un estilo de vida alternativo caracterizado por la no monogamia consentida que implica intercambiar parejas sexuales o participar en actividades sexuales en grupo sin engaños ni aventuras. 




Aunque al principio pueda parecer arriesgado y confuso, ¡nunca debe convertirse en engaño o infidelidad! 




Para obtener los mejores resultados, es esencial que ambos miembros de la pareja se comuniquen claramente sus expectativas y establezcan límites de antemano, y que utilicen medidas de protección de barrera, como preservativos, para reducir riesgos como las ETS y los embarazos.




El intercambio de parejas puede intimidar a las parejas acostumbradas a las definiciones tradicionales de matrimonio y monogamia. Pero hay formas de hacer que este estilo de vida funcione en su relación: empiece por hablar abiertamente de lo que le excita o le disgusta; esto ayuda a establecer una línea abierta de comunicación sobre cuestiones de seguridad, límites, preferencias, etc., para reducir los celos o el dolor más adelante.




Además de hablar de lo que te interesa, puede ser útil investigar sobre el estilo de vida swinger para obtener más información. Hay varios recursos en Internet que ofrecen detalles sobre las distintas formas en que la gente se involucra en este estilo de vida, como foros y grupos en los que puedes conocer a otras personas con ideas afines y blogs y podcasts que ofrecen más información.
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El intercambio permite a las parejas explorar juntas diversas experiencias sexuales




Puede ser excitante y sensual a la vez que profundiza la relación: perfecto para parejas que aún no están preparadas para el compromiso o que no desean limitar sus opciones románticas.




La gente puede percibir erróneamente el intercambio de parejas como un signo revelador de relaciones fracasadas, pero esto no siempre es cierto. Algunas parejas que se plantean el intercambio de parejas pueden haber tenido ya relaciones problemáticas antes de considerar esta opción; siempre que se comuniquen abiertamente sobre sus emociones y establezcan límites claros, su experiencia puede seguir siendo agradable y satisfactoria.




El intercambio de parejas ofrece a las parejas que desean más estimulación y variedad una forma de hacerlo: el intercambio de parejas es un estilo de vida no monógamo en el que las parejas intercambian parejas para realizar actividades sexuales como sexo oral, coito y sexo en grupo en clubes de intercambio de parejas, fiestas o en casa. Como resultado, las parejas en relaciones swingers suelen disfrutar de una mayor calidad y cantidad de sexo dentro de su relación matrimonial/comprometida, a la vez que desarrollan conexiones más profundas.




Contrariamente a la opinión popular, el intercambio de parejas no es un engaño ni una aventura, sino una forma de no monogamia consentida en la que todas las partes implicadas entienden y aprueban cualquier encuentro sexual diferente que tenga lugar fuera del vínculo principal de su relación.




Si te estás planteando entrar en el mundo del intercambio de parejas, primero habla con tu pareja




Aunque esta conversación puede ser un reto, ambos deben sentirse cómodos antes de lanzarse. Muchos recursos en línea pueden ayudar a poner en contacto a parejas con ideas afines, como los grupos de intercambio de parejas de Feeld o Reddit.




Aunque a algunas parejas les cueste navegar por las aguas del intercambio de parejas, a otras puede resultarles profundamente satisfactorio y cambiarles la vida. Esta relación puede resultar inmensamente satisfactoria si ambos miembros de la pareja están de acuerdo con sus necesidades.




El intercambio proporciona a las parejas el nivel adecuado de celos y competencia sin la animosidad que a menudo resulta de la traición en otra relación. Además, algunas personas se dan cuenta de que su cónyuge sólo satisface el 80% de su personalidad, mientras que otra persona le satisface de forma más eficaz.
Tenga en cuenta que el hecho de que alguien sea swinger no garantiza que esté preparado para una relación abierta. Por lo tanto, debe proceder con cautela y gradualmente cuando conozca a personas de esta comunidad.




Muchas parejas tienen dificultades en su relación y no saben qué hacer a continuación




Como no quieren divorciarse y aún no tienen hijos, algunas optan por el intercambio de parejas, satisfaciendo así simultáneamente sus deseos de ser cornudos.




El intercambio de parejas implica encuentros sexuales con otras parejas y solteros, normalmente en un club de intercambio de parejas, en casa o en público. Es una forma de no monogamia consentida que requiere confianza entre los miembros de la pareja. Para que una relación swinger tenga éxito, ambos miembros de la pareja deben estar de acuerdo, sentirse seguros de los objetivos de su relación y hablar de las precauciones que deben tomar para mantener relaciones sexuales seguras.




Los swingers a menudo llevan un estigma injusto; muchos los perciben como personas incapaces de comprometerse o que carecen de límites, cuando en realidad, puede ser una opción de estilo de vida satisfactoria para algunos individuos.




[image: ]



El swinging puede proporcionar a las parejas mucha emoción y diversión




Hay varios sitios web que ofrecen servicios que van desde el emparejamiento hasta el acompañamiento. A la hora de elegir uno de estos sitios, hay que investigar a fondo para encontrar uno con buena reputación; hablar con otros swingers sobre sus experiencias puede aportar información.




El intercambio de parejas proporciona a la gente los celos y la competencia suficientes para sentirse excitada en un entorno seguro. Las parejas también pueden experimentar el sexo en grupo y el voyeurismo. Aunque es posible que estas parejas no practiquen el intercambio con regularidad, puede que les proporcione una salida para satisfacer sus fantasías y divertirse.




Los nuevos swingers deben recordar que esta experiencia es sexual, sin vergüenza alguna. Pero es esencial establecer límites claros y reservar un tiempo específico para cada uno, para centrarse en su relación y seguir construyéndola.
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			La guerra es una cuestión no tanto de armas como de dinero


¿Qué ha pasado con el buen puesto de limonada de toda la vida?

Como todos sabemos, las guerras son exorbitantemente caras. No sólo en el sentido físico y psicológico, sino que cuestan mucho dinero en efectivo. Sin embargo, en el caso de la guerra de Ucrania, los ciudadanos de a pie han encontrado una forma de contribuir y dar al bando de su elección.

Un artículo reciente en The Economist nos recuerda que las donaciones privadas se han utilizado para financiar guerras durante cientos y cientos de años de film porno. Incluso desde hace más tiempo. Los romanos empezaron a construir el muro de Adriano en el norte de Inglaterra hacia el año 122 d.C. Cerca de ese muro, los historiadores encontraron una antigua tablilla en la que se anotaban los regalos que se hacían a las legiones romanas: cosas prácticas como ropa interior, calcetines y sandalias.

En la Primera Guerra Mundial, nuestro gobierno se dirigió a los civiles y les pidió que tejieran suéteres para ayudar a mantener a nuestros muchachos en el extranjero calientes en las trincheras. En la Segunda Guerra Mundial, el gobierno animó a la gente a comprar bonos de guerra. Según el sitio web del Museo Nacional de la Segunda Guerra Mundial, se podía comprar un bono de guerra de 25 dólares por 18,75 dólares. Diez años después de comprarlo, podías canjearlo por el importe total. Mientras tanto, tu dinero se destinaba a la compra de barcos, tanques, medicinas, uniformes, alimentos… lo que se te ocurra. El crowdfunding no es nada nuevo.

Al otro lado del charco, los ciudadanos británicos podían contribuir al «Fondo Spitfire», llamado así en honor a uno de sus mejores aviones de combate. Por una contribución de seis peniques y porno pompino, una persona podía designar si quería que su dinero se destinara a un ala, un motor o una ametralladora. Al final, la recaudación de fondos se tradujo en unos 13 millones de libras, suficientes para financiar la construcción de 1.000 aviones de alto rendimiento.

The Economist cuenta la historia de cómo, el mes pasado, Aerorozvidka (la unidad de drones ucraniana) recibió cuatro drones DJI Phantom 3 de fabricación china gracias a un generoso donante alemán. A finales del pasado mes de abril, Reuters informó de cómo DJI Technologies, los fabricantes de los drones, decidieron detener la venta de sus productos tanto a Ucrania como a Rusia para evitar su uso en combate. Pero, por supuesto, eso no impide que los propietarios de drones privados los donen.

No sólo nos hablan de los ucranianos; también Rusia tiene sus fuentes de crowdfunding. Hay muchas historias por ahí de cómo las tropas rusas a veces carecían incluso de los suministros más básicos. Buda-Shirap Batuyev, un comunista vinculado al partido de Vladimir Putin, ha comentado su asistencia a los funerales de jóvenes soldados rusos. Señaló a través de The Economist que, debido a la falta de suministros, unidades enteras estaban «tan indefensas como gatitos ciegos». Es una imagen triste.

En Rusia han surgido grupos de apoyo civil de base, a menudo formados por las madres de los soldados desplegados. Se están enviando al frente paquetes de asistencia con lo esencial: pasta de dientes, bocadillos, calcetines limpios, etc. Además de las «cajas de regalos», también se envían artículos como chalecos antibalas y radios.
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Otro tipo de visión

Nastassia Nasko es una orgullosa ciudadana ucraniana y fundadora de un grupo llamado TerOnlyFans. Business Insider informó sobre su historia única y bastante ingeniosa. Tras la invasión rusa de finales de febrero, publicó un mensaje en Twitter preguntando si ella y una amiga podían recibir ayuda para evacuar Kharkiv. No recibió ninguna respuesta útil. Así que, sólo medio en broma y un poco desesperada, envió otro tuit diciendo que enviaría una foto suya desnuda a cualquiera que quisiera ayudar.

¿Adivina qué pasó? Así es, recibió casi una docena de ofertas de ayuda en cuestión de minutos. No sé muy bien qué dice eso de la naturaleza humana, pero dejaremos esa discusión para otro momento. Fiel a su palabra, Nastassia hizo fotos en topless y video porno, las envió y, en poco tiempo, ella y su amiga se pusieron a salvo.

Después de escapar de la zona de guerra, Nastassia pensó en cómo podía seguir ayudando a su pueblo. Así que unos días después, en el Día Internacional de la Mujer (no se pueden inventar estas cosas), ella y su amiga Anastasiya Kuchmenko fundaron lo que llamaron «TerOnlyFans». OnlyFans es, según me han dicho, un sitio de redes sociales sólo para adultos en el que las personas pueden ganar dinero vendiendo lo que llamaremos «contenido para adultos». Las mujeres añadieron el prefijo «Ter» como abreviatura de «defensa territorial».

Treinta y cinco mujeres y tres hombres se han inscrito para desnudarse por la causa. En sólo tres meses, han conseguido recaudar la asombrosa cifra de 700.000 dólares de donantes de todo el mundo. Casi todo ese dinero se destina a la Fuerza de Defensa Territorial de Ucrania. Una parte se destina a grupos de refugiados y organizaciones de acogida de animales. Ninguno va a los creadores de contenidos.

¿Cuándo dejarán de recaudar fondos? Nasko dice: «Terminaremos este proyecto cuando Putin muera y Rusia cese su agresión».
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Massimo Vignelli fue un importante y afamado diseñador gráfico e industrial italiano del siglo XX. Trabajó en varios trabajos importantes de diseño, diseño de muebles, diseño de salas de exposición y diseño de almacenes. Creó su propia firma, Vignelli Associates, junto con su esposa. Basó su obra en el modernismo y simplicidad, que se manifiesta a través de su gusto por el uso de diseño geométricos.




Nació el 10 de enero de 1931, en Milán. Asistió a una escuela de en Brera, antes de obtener su título de arquitectura en la universidad porno de Milán. Durante los años 1953 y 1957, asistió también a la Escuela de Arquitectura en la universidad de Venecia. En los comienzos de su carrera profesional, su área de especialización será el diseño gráfico para la creación de productos e identidades corporativas. A finales de la década de 1950, obtuvo una beca para estudiar en Estados Unidos, concretamente en Towle Silversmiths, Massachusetts y en el Instituto de diseño de Chicago.
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En 1957 se casó con Lella Vignelli, a quien conoció cuando impartía unas clases sobre arquitectura. Unos años más tarde, y juntos, establecieron su propio estudio de arquitectura, que se especializó en diseño de productos domésticos, accesorios de oficina y logotipos.




En 1965 el matrimonio se mudó a Chicago, donde fundaron Unimar International, que se centró específicamente en el diseño gráfico para las grandes empresas. Las innovadoras ideas de los Vignellis, fue viral en Estados Unidos. Creaban unos diseños equilibrados, atractivos y funcionales. Y ya por aquel entonces contaban con equipos informáticos para realizar dichas labores.




En 1966, Vignelli expandió su negocio y lanzó otra segunda sede de Unimark en Nueva York. Pronto se conviertría en la empresa más grande del mundo dentro del sector por su expansión. La firma consigue crear identidades corporativas de las empresas más famosas del momento. Vignelli diseñó la señalización del sistema de Nueva York.
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Posteriormente, Vignelli y Lella fundaron otra firma, Vignelli Associates. Una vez más su empresa logró captar de nuevo a las empresas con mayor renombre en todo el país, del nivel de IBM, Knoll, etc.




Además de llevar la dirección de arte en todas sus empresas, Vignelli también escribió un libro titulado: Vignelli, de la A a la Z. En 2009 también escribió un libro digital, que comercializó de forma gratuita.




Massimo Vignelli murió el 27 de mayo de 2014, después de un largo periodo luchando contra una enfermedad crónica.
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El célebre diseñador Massimo Vignelli, conocido por su mayor creación, el mapa del metro de la ciudad de New York, y el logotipo de American Airlines, entre otros muchos diseños, murió el pasado 27 de mayo de 2014, con 83. Según fuentes familiares, murió a causa de una grave enfermedad, tras luchar durante largo tiempo.




Vignelli fue cofundador de la empresa de diseño
Unimark International en 1964, que se especializó en identidades corporativas
hasta su cierra. En esos tiempos trabajó con grandes empresas como Ford, IBM,
etc, entre otras muchas compañías internacionales. No fue hasta 2013, que la
empresa American Airlines decidió cambiar el diseño que Vignelli había creado,
en un cambio rodeado de mucha controversia.




Cabe a destacar, como dato curioso, que, si su diseño
del logotipo contaba con un águila, el diseñador explicó en reiteradas
ocasiones que no había sido idea suya colocar dicho águila ahí.




Varios años después de trabajar con American Airlines, Vignelli llegó a diseñar uno de los mapas más icónicos, importantes y controvertidos ideados jamás: el diseño de las vías del metro de Nueva York, su mayor obra hasta la fecha. Sin embargo, dicho mapa no era un mapa, sino que eran representaciones destinadas a que las rutas y paradas fueran mucho más fáciles de entender.
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Junto a su esposa, Lella, Vignelli fundo Vignelli Designs. Mientras tanto continuaban trabajando en identidades corporativos, su empresa cubría todos los ámbitos: desde diseño de interiores, hasta cajas y muebles, además de tipografías. Vignelli continuó trabajando hasta el año 2009, cuando lazó un libro electrónico gratuito relatando su vida y experiencias empresariales.




“El diseño es un campo que abarca todo el mundo
exterior que nos rodea”, comentó Vignelli en una entrevista realizada por New
York Times. “Los políticos se encargan de cuidar de la nación y de defenderla,
o al menos se supone. Los diseñadores interactuamos y diseñamos todo el entorno
que nos rodea. Desde esta silla hasta ese mueble de ahí, todo lo que usted
contempla, ha sido diseñado por alguien”.




Sin duda una mente prodigiosa que marcó historia dentro del diseño gráfico gracias a sus creaciones, que a día de hoy todavía siguen teniendo una influencia enorme dentro de nuestra sociedad. Muchas de sus tipografías, como Helvetica, se siguen usando a día de hoy, y no indicios que indiquen que eso vaya a cambiar. Una mente que se adelantó al futuro.
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Hay pocos diseñadores que pueden afirmar que su
trabajo haya afectado directamente a más de un millón de personas diariamente.
Massimo Vignelli puede considerarse uno de los pocos que sí han tenido
semejante influencia. Su diseño del para la señalización del metro de la ciudad
de Nueva York se ha convertido en una parte icónica del elemento visual de la
ciudad, que guarda el recuerdo de su creador, ahora fallecido.




Queremos aprovechar este tema para revisar el trabajo
de la vida de uno de los mayores diseñadores gráficos del mundo, donde
abarcamos los primeros diseños de su marca de muebles y que continúa inspirando
a miles de personas en el mundo entero.




El
calendario Stendig




[image: ]



Vignelli, que fue un verdadero modernista, creía en la
simplicidad para sus diseños, y en la cuadrícula como base fundamental del
diseño gráfico. No hay diseño suyo en el que esto no sea vea claro, y el
Calendario Stendig es un buen ejemplo de ello. Diseñado en 1966.




Logo
de American Airlines




En 1967, la firma de diseño de Vignelli, obtuvo un
reconocimiento mundial cuando diseñó el logotipo de la prestigiosa American
Airlines. El famoso diseñador creo un logo sorprende con muy pocas piezas, pero
que cautivó a la nación. Además, para darle un toque más patriótico, Vignelli
añadió el águila geométrica en forma de X en la parte superior del logotipo.




Knoll




Se dice que es el diseño personal favorito del mismo
Vignelli, el logitpo de la marca Knoll. La empresa contrató al famoso diseñador
para crear toda su identidad gráfica, desde los más simples logotipos, hasta
los folletos de publicidad y los anuncios.




Metro
de Nueva York
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En 1972, Vignelli diseñó un mapa del metro de Nueva
York, junto con su sistema de señalización, para el complejo sistema que supone
una red de metro para una ciudad de este calado. Un diseño colorido y basado en
ángulos rectos, que influyó directamente a la ciudad.




En el año 1979, la ciudad decidió reemplazarla por
otra más nueva geográficamente. Sin embargo, dentro de la comunidad de
diseñadores, siempre se ha considerado el diseño de Vignelli como el mejor.




El
diseño de la tipografía Our Bodoni




Vignelli no consideró durante su vida utilizar muchos
tipos de fuentes y/o tipografías. Aun así en 1989 creó Our Bodoni, una
variación de Bodoni, que coincide con las dimensiones de su tipografía
favorita: Helvetica.
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Los tipos de letra han sido un parte vital dentro de
la lectura escritura de la sociedad. Lo han sido durante siglos y ahora han
evolucionado hacia la era digital. Las fuentes afectan en gran medida a cómo se
ve y se siente el texto que estás leyendo o escribiendo, por lo que es
importante elegir una fuente cuidadosamente. 
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A continuación hemos reunido una lista de las
tipografías más populares desde que se inventaron.




HELVETICA




Helvetica es probablemente la tipografía más famosa
del planeta. Diseñada por el diseñador italiano Massimo Vignelli, esta
tipografía clásica se ha utilizado en todas partes desde su nacimiento en la década
de 1950 hasta nuestros días.




Su tremenda popularidad puede atribuirse al hecho de
que todavía para una tipografía moderna, versátil y confiable.




BASKERVILLE




Poco impresionado por los tipos de letras contemporáneas,
John Baskerville comenzó a cortar sus propios tipos de letra para mejorar sus
trabajos impresos. Admirada por muchos, es una de las tipografías más
utilizadas. Se publicó en 1757 oficialmente en Birmingham.
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TIMES




William Lints-Smith, gerente de un diario de Londres llamado
‘The Times’, tuvo constancia que el respetado tipógrafo Stanley Morrison no
estaba impresionado por la calidad de impresión de su periódico.




Tras estos argumentos, el periodista contrató a
Morrison para rediseñar su papel y en 1931 el diseñador le dio al periódico su
nuevo tipo de letra. Times New Roman. Desde entonces, es uno de los tipos de
letras más utilizados.




BODONI
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Giambattista Bodoni diseñó este tipo de letra serif a
finales del siglo XVIII en el palacio del duque Fernando de Borbón, quien
elogiaba en gran medida el oficio de Bodoni y le dio permiso para construir una
imprenta privada en su palacio.




Bodoni ya era una fuente muy popular cuando Morris
Fuller Benton la revivió en la década de 1920 para ATF. Como curiosidad, la
película Godfellas usó esta fuente para sus carteles publictarios.
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